

## Ein Wunder beim Autofahren

Ein Wunder das mir J. selber vor kurzem passiert ist, es ist auch  
wichtig für alle Menschen,  
weil so viele Unfälle überall passieren

Ich beschreibe meinen Unfall: Weil ich nicht mehr die Jüngste bin. Bevor ich mich ins Auto setze, bitte ich meinen Hl. Schutzengel, dass er das Lenkrad hält und er mitfährt, ich bekreuzige mich vorher im Namen des Heiligen Dreieinigen Gottes, des † Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes und dann bitte ich auch Hl. Muttergottes Maria, dass sie mit ihrem Schutzmantel mich beschirme vor Auto, im Auto und nach dem Auto. Dass habe ich auch meinem Kollegen Bernhard gesagt, dass er das tut.

Am 04.06.2024 fuhr ich J. ins Schwimmbad - Rotherma. Auf der Landstraße haben plötzlich alle stark gebremst und sind nach rechts gefahren und stehen geblieben, da ein Polizeiauto mit Blaulicht von vorne gekommen ist. Ich bin mit Geschwindigkeit 70km/h gefahren obwohl dort 100km/h erlaubt ist.

Mein Hl. Schutzengel hat so schnell gebremst und auf linke Seite gefahren, da wo das Polizeiauto mit Blaulicht auf mich zukam. Das Polizeiauto war etwa noch 50m von mir entfernt und hat auch gebremst.

Der Schutzengel hat so schnell links gelenkt, damit ich nicht auf das andere Auto drauf fahre, ich spürte eine Macht als werde es nicht ich sein, sondern sicher war es mein Hl. Schutzengel.

Ich wunderte mich, ich könnte nicht in dieser Geschwindigkeit so schnell reagieren.

Das hintere Auto konnte nicht mehr bremsen und ist auf mich draufgefahren. Es hat sehr laut geknallt und mein Auto war Totalschaden.

Das Wichtigste ist: Mir ist Körperlich und Gesundheitlich nichts passiert.

Das bedeutet, dass Hl Schutzengel gefahren ist und Hl Muttergottes mich beschirmt hat.

Mein Gebet um Schutz wurde von Ihnen erhört.

Ich Danke dem Heiligen Dreifaltigen Gott,  
Heilige Muttergottes und meinem Schutzengel,  
für ihre große Hilfe und Schutz.

Ich hoffe, dass viele Menschen auch zum Heiligen Dreieinigen Gott beten und Hl Muttergottes und Hl. Schutzengel einladen zum Mitfahren.

Nach dem Unfall fragte mich eine Polizistin: „Soll ich einen Krankenwagen rufen“, ich sagte Nein.

z.B. Dann eine Person hat mir gesagt, ich soll zum Arzt gehen und mich krankschreiben lassen wegen Unfall, dann bekommt man Geld von der Versicherung.

Ich sagte zu ihm: „Ich werde nicht Lügen und dafür Beichten gehen, denn das werde eine Sünde sein“, denn nach dem Unfall war bei mir alles Gesundheitlich in Ordnung.

Der Heiland sagte mir: „ich könnte nach dem Unfall Tod sein“!

[www.gnadenvolle-gebete.de](http://www.gnadenvolle-gebete.de)

[www.vater-unser.net](http://www.vater-unser.net)

[www.gnadenvolle-gebet-und-erlebte-wunder.de](http://www.gnadenvolle-gebet-und-erlebte-wunder.de)

D-Forbach - Erbersbronn

Julijana Ebert, Bernhard Koppenhagen